



FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

F. E. U. C.

Casilla 114-D
Alameda 340
Santiago

Santiago, 31 de octubre de 1967.

Señor don

Fernando Castillo Velasco

Rector Universidad Católica de Chile

Presente

Estimado Señor Rector:

Desde el movimiento de agosto se ha iniciado en la Universidad una etapa que altera los marcos tradicionales de participación del estudiantado en los problemas universitarios y en las soluciones que a ellos se proponen. Desde entonces al estudiantado se le ha reconocido la madurez que le hace merecedor de ser elemento importante en la nominación de una nueva autoridad que, en su persona, aseguraba la realización de una reforma que cristaliza nuestras aspiraciones, como las de un amplio sector de toda la comunidad universitaria.

El movimiento estudiantil entonces realizado ha creado en la Universidad una situación a todas luces irreversible que nos obliga a asumir en forma igualmente comprometida la responsabilidad que nos impone la elección de un Rector en el Claustro a realizarse el 25 de noviembre. En él los estudiantes no podemos dejar de preocuparnos por quién debe dirigir nuestra Universidad durante los próximos cuatro años, como creemos que quién lo haga no podrá tampoco prescindir de lo que los estudiantes planteemos. No pensamos que deberán ser sólo nuestras ideas las que configuren la acción futura, ya que es indudable que el profesorado se encuentra actualmente en condiciones de ofrecer elementos de más importancia. Lo que sí creemos necesario es que quién tenga en sus manos la dirección de la Universidad sea un adecuado intérprete de las aspiraciones de profesores y estudiantes. El pensar en un Rector que no ofrezca estas mínimas garantías es algo totalmente incompatible con el sentido de ese nuevo espíritu que hoy plasma nuestra Casa de Estudios, y sería retroceder en lo que hasta la fecha se ha asegurado.



FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

F. E. U. C.

Casilla 114-D
Alameda 340
Santiago

Consecuentes con estas consideraciones es que hemos volcado nuestra preocupación por decidir quién es la persona que permite continuar esta nueva etapa universitaria dando plenas garantías a todos los sectores y principalmente al movimiento de reformas. Muchos han sido los elementos de juicio que se han debido tomar en cuenta y muchos los nombres que con ellos hemos enfrentado. Sin embargo, a pesar de estar en conocimiento de cuál es su posición sobre la posibilidad de continuar como Rector y los impedimentos que tantas veces nos ha manifestado, debemos pedirle con el mayor respeto a tales objeciones que se sirva reconsiderar sus puntos de vista y acepte postular a dirigir la Universidad más allá de lo que Ud. esperaba. Estamos conscientes de su capacidad de entrega a todo lo que esa construcción de una Nueva Universidad implica, y la labor hasta ahora realizada nos asegura una clara continuidad de lo iniciado. Aunque puedan existir algunos reparos, sobra está decir que de ningún modo alteran las garantías que su postulación encierra,

Seguros que una reconsideración por su parte sobre este problema no podrá ser malinterpretada por nadie, y que muy por el contrario, responde al sentir de amplios sectores de la Universidad, dejamos en sus manos esta decisión confiando que sabrá comprender el alto espíritu que nos ha animado al hacer esta petición.

Se despiden atte. de Ud.

Miguel Angel Solar
Presidente FEUC

Rafael Echeverría
Presidente electo